



実行委員長のあいさつ

大曲 乃湖（大原中卒業）



本日、このような素晴らしい式典を開催することができ、大変嬉しく思っております。また関係者の皆様に、実行委員会を代表しまして、心よりお礼申し上げます。成人となり、二十歳を迎えたみなさん。私は今日皆さんに伝えたいことがあります。二十歳を迎えた皆さんは今、大きな夢や希望、そして不安を抱え、今日この場にいると思います。私の周りにも、1人前の美容師になるため東京に上京する友人、すでに就職し家庭を支えている友人、家庭を持ち親となっている友人。みんな場所や状況は違っても沢山の所で頑張っています。そんな中、自分が何をしたいのか何になりたいのか分からない決まっていないという不安を抱えている人も中にはいるのではないのでしょうか。私自身、周りの友達の就職先が決まって行く中、個性的な見た目により「清潔感がほしい」と言われアルバイトの面接すら落とされたり、見た目によるイメージから性格を勘違いされることもあったりと自分の見た目がいけないのだろうか不安になった時も正直ありました。しかしそんなことがあったからこそ、自分のことを個性として受け止めてくれるアルバイト先が見つかったり、「自分を持ったそのままのノコでいてほしい」と声をかけてくれる友人がいたり、自分の個性を活かした目標や夢を今では見つけることができました。やりたいことが人と違うのも当たり前です。友達は夢に向かっていのに自分は何がしたいのか決まっていないと焦る必要はありません。人と見た目や性格が違うからといって自分を変える必要も責める必要もありません。誰かに言われて夢を決める必要も諦める必要もありません。自分がやりたいと思ったらやる、やりたくないと思ったら、やらない。それで良いと思います。私はこれからも自分のやりたいことをやります。そうしているときっと、応援してくれる人や受け止め認めてくれる人は現れます。私たちの夢は無量大です。二十歳となる皆さん、今日この日を夢へのスタートラインにしましょう。最後になりますが、式典を開催するにあたりお力添え頂きました、加地市長様をはじめ、市の職員様、並びに関係者の皆様、そして実行委員の皆さん誠にありがとうございます。そして沢山の愛を注ぎ、ここまで私たちの成長を導いて下さった保護者の皆様、先生方深くお礼申し上げます。成人となり二十歳を迎えた私たちではありますが、若さ溢れるパワーでこれからも成長し続けます。以上で代表の挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。